
	  
Parents	  délégués	  indépendants	  
Élémentaire	  Jean-‐Jaurès	  
	  
	  

Compte-‐rendu	  du	  1er	  conseil	  d’école	  du	  4	  Novembre	  2014	  
	  
	  

Personnes	  présentes	  
	  
Pour	  l’école	  élémentaire	  :	  tous	  les	  enseignants	  à	  part	  une	  enseignante	  LSF	  excusée.	  
Pour	  l’école	  maternelle	  :	  toutes	  les	  enseignantes	  (un	  enseignant	  excusé)	  
Pour	  la	  Mairie	  :	  Mme	  Maton	  Pascale,	  Mme	  Rhalies-‐Murat	  Carole,	  et	  Mr	  Saint-‐Paul	  Didier.	  
Pour	  l’ALAE	  :	  Mme	  Collet	  Maryvonne	  (directrice)	  et	  Mme	  Maran	  Valérie	  (coordinatrice)	  
Pour	  les	  ATSEM	  :	  Mme	  Dulor	  Gaëlle	  
Pour	  les	  parents	  délégués	  :	  peu	  de	  parents	  absents	  (cf.	  la	  liste	  d’émargement)	  
Est	  excusé	  :	  M.	  Barège	  (Inspecteur	  de	  l’Éducation	  Nationale)	  
Il	  n’y	  a	  toujours	  pas	  de	  DDEN	  nommé.	  
	  
Le	  conseil	  a	  débuté	  à	  18H.	  
	  

Partie	  commune	  maternelle	  /	  élémentaire	  
	  
	  
	  
1-‐Présentation	  des	  équipes,	  effectifs	  et	  répartition	  des	  classes	  
	  
	  
Équipe	  maternelle	   	   	   	   Effectifs	  maternelles	  
	  	  	  	  	  
Classe	  1	  PS	  :	  Mme	  Boussarie	  Véronique	   	   28	  petits	  
	  	  	  	  	  	  	  ATSEM	  :	  Mme	  Guerin	  Catherine	   	   	  
Classe	  2	  MS/GS	  :	  Mme	  Cabourg	  Cécile	  /	  Mme	  Pottier	  Marie-‐Pierre	  
	  	  	  	  	  	  	  ATSEM	  :	  Mme	  Solé	  Marilyn	   	   	   10	  moyens	  +	  19	  grands	  
Classe	  3	  MS/GS	  :	  Mme	  Lavigne	  Sylvie	  /	  Mme	  Lagarde	  Audrey	  
	  	  	  	  	  	  	  ATSEM	  :	  Mme	  Hamer	  baby	   	   	   10	  moyens	  +	  18	  grands	  
Classe	  4	  PS/MS	  :	  Mme	  Boudy	  Yolène	  (remplaçante	  de	  Mr	  Bosc)	  
	  	  	  	  	  	  	  ATSEM	  :	  Mme	  Dulor	  Gaëlle	   	   	   15	  moyens	  +	  13	  petits	  
	  
Il	  y	  a	  donc	  un	  total	  de	  113	  élèves	  sur	  la	  maternelle.	  
	  
	  
Équipe	  élémentaire	   	   	   	   Effectifs	  élémentaires	  
	  
CP1	  :	  Mme	  Bohin	  Sophie	   	   	   	   23	  CP	  
CP2	  :	  Mme	  Calles	  Emma	   	   	   	   23	  CP	  
CE1	  :	  Mme	  Duffau	  Mélanie	   	   	   	   28	  CE1	  
CE1	  /	  CE2	  :	  Mme	  Coste-‐Merle	  Mylène	   	   9	  CE1	  /	  17	  CE2	  
CE2	  /	  CM1	  :	  Mme	  Dupays	  Christelle	   	   17	  CE2	  /	  6	  CM1	  
CM1	  :	  Mme	  Damès	  Céline	   	   	   	   24	  CM1	  
CM2	  :	  Mme	  Subra	  Hélène	  /	  Mr	  Aiello	  Stéphane	   29	  CM2	  
	  
Un	  total	  de	  177	  élèves.	  
	  
	  
	  



	  
	  
Équipe	  LSF	   	   	   	   	   Effectifs	  classes	  LSF	  
	  
LSF2	  :	  Mme	  Kellerhals	  Marie-‐Paule	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Mr	  Philippe	  Jérôme	   	   	   	   7	  GS	  /	  12	  CP	  
	  
LSF3	  :	  	  Mr	  Labit	  Julien	   	   	   	   8	  CE1	  /	  8	  CE2	  
LSF4	  :	  	  Mme	  de	  Sousa	  Prisca	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Mme	  Cloes	  Emmanuelle	   	   	   10	  CM1	  /	  7	  CM2	  
	  
Un	  total	  de	  52	  élèves	  en	  classe	  LSF.	  
	  
Il	  y	  a	  donc	  un	  total	  de	  229	  élèves	  sur	  l’élémentaire.	  
Mr	  Aiello	  précise	  qu’il	  y	  a	  eu	  encore	  de	  nouveaux	  enfants	  inscrits	  la	  veille.	  
	  
2-‐Résultats	  des	  élections	  des	  représentants	  des	  parents	  d’élèves	  
	  
	  
Maternelle	  :	  196	  inscrits,	  121	  votants,	  11	  votes	  blancs	  ou	  nuls,	  110	  suffrages	  	  
	   	   	  	  	  	  	  exprimés.	  Donc	  un	  taux	  de	  participation	  de	  61,73%.	  
	   	   	  	  	  	  	  Une	  liste	  composée	  de	  4	  parents.	  
	  
Élémentaire	  :	  336	  inscrits,	  133	  votants,	  7	  votes	  blancs	  ou	  nuls,	  126	  suffrages	  
	   	   	  	  	  	  	  	  	  exprimés.	  Donc	  un	  taux	  de	  participation	  de	  39,58%.	  
	   	   	  	  	  	  	  	  	  Une	  liste	  composée	  de	  14	  parents,	  dont	  10	  titulaires.	  
	  
3-‐Rôle	  et	  fonctionnement	  du	  conseil	  d’école	  
	  
Mr	  Aiello	  a	  rappelé	  pour	  les	  nouveaux	  venus	  le	  rôle	  et	  le	  fonctionnement	  du	  conseil	  d’école.	  
	  
4-‐Fonctionnement	  des	  directions	  en	  élémentaire	  et	  en	  maternelle	  
	  
En	  maternelle	  la	  journée	  de	  décharge	  de	  Mme	  Cabourg	  a	  lieu	  le	  lundi.	  
En	  élémentaire	  les	  journées	  de	  décharge	  sont	  les	  lundi,	  mardi	  et	  vendredi.	  
	  
5-‐Organisation	  de	  la	  semaine	  :	  temps	  de	  classe,	  APC	  et	  temps	  ALAE	  
	  
Maternelle	  
Temps	  de	  classe	  :	  Lundi,	  mardi,	  jeudi	  et	  vendredi	  à	  9H-‐12H	  et	  14H-‐16H30	  
	   	   	  	  	  	  	  	  	  Mercredi	  à	  10H-‐12H	  
APC	  :	  	   	   	  	  	  	  	  	  	  Mercredi	  à	  9H-‐10H	  
ALAE	  :	  	   7H45-‐9H	  (jusqu’à	  10H	  le	  mercredi)	  	  	  12H-‐14H	  (sauf	  le	  mercredi	  qui	  est	  un	  temps	  

CLSH)	  16H15-‐18H15	  
	  
Élémentaire	  
Temps	  de	  classe	  :	  Du	  lundi	  au	  vendredi	  à	  9H-‐12H	  et	  14H-‐16H15	  
APC	  :	  	   Mardi	  et	  jeudi	  à	  16H15-‐17H	  
ALAE	  :	  	   7H45-‐9H	  	  	  	  	  12H-‐14H	  (sauf	  le	  mercredi	  qui	  est	  un	  temps	  CLSH)	  	  	  16H15-‐18H15	  
	  
	  
6-‐Calendrier	  2014/2015	  et	  modalités	  de	  récupération	  
	  
8	  Avril	  :	  Mercredi	  travaillé	  toute	  la	  journée	  
13	  Mai	  :	  Mercredi	  travaillé	  toute	  la	  journée	  
Il	  y	  aura	  un	  pont	  du	  14	  au	  17	  Mai.	  
	  



	  
7-‐Goûter	  (maternelle)	  et	  kermesse	  de	  Noël	  (élémentaire)	  
	  
Mardi	  16	  Décembre	  :	  Goûter	  de	  Noël	  en	  maternelle	  
Mardi	  16	  Décembre	  :	  Kermesse	  de	  Noël	  en	  élémentaire	  
La	  maternelle	  le	  faisant	  l’après-‐midi	  et	  l’élémentaire,	  en	  fin	  d’après-‐midi,	  les	  deux	  peuvent	  se	  faire	  
le	  même	  jour.	  
	  
8-‐Liaison	  Grande	  section	  /	  CP	  
	  
Tout	  s’est	  très	  bien	  déroulé.	  Les	  CP	  se	  sont	  très	  bien	  adaptés.	  
	  
	  
Rajout	  de	  2	  points	  sur	  la	  partie	  commune	  
	  
9-‐Les	  créneaux	  médiathèques	  
	  
Il	  n’y	  a	  toujours	  rien	  de	  nouveau.	  Certaines	  classes	  sont	  même	  passées	  à	  3	  créneaux	  dans	  l’année.	  
Les	  enseignants	  demandent	  à	  venir	  sur	  les	  temps	  public.	  La	  responsable	  de	  la	  médiathèque	  refuse,	  
car	  elle	  veut	  absolument	  que	  le	  groupe	  soit	  encadré	  par	  une	  personne	  de	  la	  médiathèque,	  ce	  qui	  est	  
impossible	  sur	  le	  temps	  public.	  Mme	  Cabourg	  affirme	  que	  lorsqu’ils	  vont	  à	  la	  piscine,	  il	  n’y	  a	  pas	  
forcément	  un	  maître	  nageur	  	  sur	  leur	  groupe,	  pourquoi	  cela	  ne	  peut-‐il	  pas	  se	  faire	  en	  médiathèque	  ?	  
La	  responsable	  de	  la	  bibliothèque	  étant	  en	  arrêt	  de	  maladie	  pour	  le	  moment,	  rien	  ne	  peut	  avancer	  
sans	  elle.	  
	  
10-‐Le	  problème	  des	  Floralies	  et	  de	  l’école	  de	  musique	  :	  qu’est-‐il	  prévu	  pour	  la	  rentrée	  2015	  ?	  (point	  
demandé	  également	  par	  les	  parents)	  
	  
Mme	  Maton	  précise	  que	  les	  école	  Jean-‐Jaurès	  et	  Sajus	  ne	  suffisent	  pas	  pour	  accueillir	  les	  futurs	  
enfants	  des	  Floralies.	  
Malgré	  tout	  la	  carte	  scolaire	  est	  conservée	  et	  il	  n’y	  aura	  pas	  de	  construction	  d’un	  nouveau	  groupe	  
scolaire.	  Il	  faut	  accueillir	  ces	  nouveaux	  enfants	  sur	  les	  locaux	  scolaires	  existants.	  
Les	  locaux	  du	  service	  jeunesse	  vont	  redevenir	  une	  école.	  
Mme	  Maton	  nous	  signale	  qu’ils	  sont	  encore	  en	  réflexion,	  notamment	  s’il	  faut	  faire	  deux	  groupes	  
scolaires	  ou	  bien	  une	  grosse	  maternelle	  et	  une	  grosse	  élémentaire.	  Elle	  nous	  en	  dira	  plus	  au	  
prochain	  conseil	  d’école	  (9	  Mars).	  
Mme	  Stasse	  précise	  que	  l’école	  Pierre	  Mendès	  France	  n’a	  plus	  de	  locaux	  en	  élémentaire	  et	  demande	  
donc	  où	  vont	  pouvoir	  aller	  les	  enfants	  supplémentaires	  (sur	  Jean-‐Jaurès	  ?).	  
Mme	  Maton	  répond	  qu’il	  n’y	  aura	  pas	  de	  construction	  nouvelle	  sur	  cette	  école,	  mais	  que	  s’il	  le	  faut,	  
ils	  y	  mettront	  des	  algécos.	  
Mme	  Maton	  nous	  garanti	  que	  l’école	  de	  musique	  quittera	  les	  locaux	  de	  l’école	  Jean-‐Jaurès	  pour	  la	  
rentrée	  2015,	  permettant	  ainsi	  les	  aménagements	  nécessaires	  à	  l’agrandissement	  du	  groupe	  
scolaire.	  
Mme	  Rahlies-‐Murat	  précise	  que	  les	  logements	  sociaux	  apportent	  nécessairement	  plus	  d’enfants	  que	  
les	  logements	  privés.	  Premières	  arrivées	  dès	  Janvier	  dans	  les	  nouveaux	  logements	  sociaux.	  Les	  
répartitions	  sont	  le	  fruit	  du	  hasard.	  On	  peut	  s’attendre	  à	  des	  arrivées	  en	  cours	  d’année.	  
Pour	  les	  2	  années	  suivantes	  les	  livraisons	  se	  feront	  normalement	  en	  été	  mais	  impossibilité	  pour	  la	  
municipalité	  de	  dire	  si	  les	  délais	  seront	  tenus	  ou	  pas.	  
Mr	  Canica	  parle	  du	  problème	  d’effectifs	  et	  de	  locaux	  pour	  les	  classes	  LSF.	  
Il	  est	  répondu	  par	  la	  municipalité	  :	  on	  ne	  peut	  pas	  approcher	  les	  effectifs	  de	  Jaurès	  sans	  réfléchir	  
aux	  effectifs	  des	  classes	  LSF.	  Nous	  n’avons	  pas	  pu	  rencontrer	  l’IEN	  ASH	  qui	  est	  en	  arrêt	  de	  maladie.	  	  
Ils	  veulent	  programmer	  une	  réunion	  avec	  elle	  pour	  parler	  de	  ce	  problème.	  C’est	  l’Éducation	  
Nationale	  qui	  décide	  d’ouvrir	  une	  classe.	  	  
	  
	  
	  
	  



Partie	  spécifique	  élémentaire	  
	  
1-‐Langue	  vivante,	  aide	  pédagogique	  complémentaire	  
	  
Anglais	  :	  Cette	  année	  il	  y	  aura	  de	  l’anglais	  dans	  toutes	  les	  classes,	  sauf	  2	  dont	  les	  enseignantes	  vont	  
être	  formées	  très	  prochainement	  (Mme	  Calles	  et	  Mme	  Bohin)	  
APC	  :	  	  -‐	  CP	  Pas	  de	  méthodologie	  pour	  l’instant.	  Surtout	  du	  graphisme.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  -‐	  CE2	  /	  CM1	  Renforcement	  de	  l’apprentissage	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  -‐CM2	  Méthodologie	  
L’étude	  :	  avec	  Maryvonne,	  directrice	  de	  l’ALAE	  
Le	  CLAS	  :	  Contrat	  Local	  d’Accompagnement	  à	  la	  Scolarité	  (organisé	  par	  le	  SICOVAL	  et	  financé	  par	  la	  
CAF).	  Il	  y	  a	  12	  enfants	  par	  groupe.	  Une	  trentaine	  d’enfants	  ont	  été	  proposé	  par	  les	  enseignants,	  mais	  
seulement	  une	  dizaine	  de	  familles	  a	  répondu.	  
	  
2-‐Projet	  d’école	  et	  projets	  de	  classe	  (décloisonnement,	  théâtre	  …)	  
	  
Le	  projet	  d’école	  n’a	  pas	  encore	  été	  validé	  par	  l’IEN	  (Inspecteur	  de	  l’Éducation	  Nationale)	  
Le	  nouveau	  projet	  s’intitule	  :	  «	  Diversification	  des	  connaissances	  :	  une	  clé	  pour	  mieux	  apprendre	  et	  
devenir	  éco	  citoyen	  ».	  
	  
Les	  projets	  de	  classe	  :	  	  
	  
Classe	  de	  CP	  (	  Mme	  Calles)	  :	  	  
Réaliser	  un	  potager-‐jardin	  dans	  la	  cour	  de	  l’école	  côté	  vélo.	  
Sortie	  au	  musée	  des	  Abattoirs	  
Projet	  autour	  de	  l’eau	  avec	  le	  Sicoval	  qui	  interviendra	  dans	  la	  classe	  
Projet	  théâtre	  en	  partenariat	  avec	  l’OCCE	  (obtention	  d’une	  subvention	  pour	  un	  intervenant.)	  
Projet	  chorale	  
Sorties	  médiathèque	  
	  
	  
Classe	  de	  CP	  (Mme	  Bohin)	  :	  	  
Classe	  de	  découverte	  en	  commun	  avec	  la	  classe	  des	  CE1-‐CE2	  (Mme	  Coste-‐Merle)	  
Projet	  autour	  de	  l’eau	  avec	  le	  Sicoval	  
Projet	  chorale	  
Sorties	  médiathèque	  
	  
Classe	  des	  CE1	  :	  	  
Projet	  chorale	  avec	  les	  CP	  
Sorties	  médiathèque	  
Sorties	  au	  musée	  des	  Abattoirs	  
Projet	  autour	  de	  l’eau	  	  avec	  le	  Sicoval	  et	  les	  CP	  
	  
Classe	  CE1	  /	  CE2	  :	  
Classe	  de	  découverte	  avec	  les	  CP	  
Poésie	  rencontre	  avec	  un	  poète	  
Projet	  sur	  les	  déchets	  avec	  le	  Sicoval.	  
	  
Classe	  CE2	  /	  CM1	  :	  	  
Projet	  chorale	  (cycle3)	  
Participation	  au	  printemps	  des	  poètes	  
Rallye	  Maths	  avec	  les	  CM1	  et	  CM2	  et	  jeux	  mathématiques	  
Sortie	  au	  musée	  des	  Abattoirs	  
Rencontres	  sportives	  
Projet	  vélo	  
Visite	  culturelle	  de	  Toulouse	  
Cycle	  domestique	  de	  l’eau	  avec	  le	  Sicoval	  et	  les	  CM1	  



	  
Classe	  CM1	  :	  	  
Mêmes	  projets	  que	  la	  classe	  de	  CE2	  /	  CM1	  
Défi	  Recy-‐Lum	  :	  la	  classe	  relève	  des	  défis	  sur	  le	  recyclage.	  Cela	  permettra	  d’équiper	  4	  écoles	  en	  
électricité	  dans	  des	  pays	  défavorisés.	  
	  
Classe	  de	  CM2	  :	  	  
Sortie	  au	  musée	  St-‐Raymond	  et	  musée	  des	  Abattoirs	  
Défi	  Recy-‐Lum	  
Même	  projets	  que	  les	  CM1	  
	  
Toutes	  les	  classes	  ont	  un	  projet	  d’art	  visuel	  en	  commun	  avec	  les	  classes	  LSF.	  
	  
Classe	  LSF2	  :	  
Projet	  recyclage	  avec	  le	  Sicoval	  
Sortie	  au	  musée	  des	  Abattoirs	  
Spectacle	  de	  Noël	  fait	  par	  les	  CP	  
Projet	  éco	  citoyen	  avec	  sorties	  
	  
Classe	  LSF3	  :	  	  
Mêmes	  projets	  que	  classe	  	  entendants	  CE1/CE2	  
Rencontres	  sportives	  
	  
Classe	  LSF4	  :	  	  
Mêmes	  projets	  que	  les	  classes	  entendants	  CM1/CM2	  
Rencontre	  avec	  deux	  auteurs	  qui	  sont	  déjà	  venus.	  Le	  but	  est	  de	  créer	  un	  album	  numérique	  bilingue.	  
	  
3-‐Festivité	  de	  l’année	  
Kermesse	  de	  Noël	  le	  mardi	  16	  Décembre	  dans	  le	  préau	  :	  vente	  de	  produits	  et	  chorales	  des	  différents	  
cycles.	  
Loto	  ou	  autre	  à	  définir	  avec	  les	  parents	  de	  l’ALEPM.	  
Kermesse	  en	  Juin.	  
	  
4-‐Coopérative	  
	  
Les	  dons	  des	  familles	  diminuent	  d’année	  en	  année	  malgré	  le	  nombre	  d’enfants	  plus	  important.	  
Appel	  à	  participation	  et	  manifestations	  à	  prévoir.	  
	  
5-‐Réactualisation	  et	  vote	  du	  règlement	  intérieur	  
	  
Règlement	  voté	  à	  l’unanimité.	  
	  
6-‐Goûter,	  bonbons…lors	  de	  la	  récréation	  
	  
Bonbons	  et	  chewing-‐gum	  sont	  interdits	  à	  l’école	  sur	  tout	  le	  temps	  scolaire	  et	  périscolaire.	  Pour	  le	  
goûter	  du	  matin	  tous	  gâteaux	  sucrés	  ou	  produits	  salés	  sont	  interdits.	  Seuls	  sont	  acceptés	  :	  fruits	  
frais	  ou	  secs,	  compotes,	  jus	  de	  fruits,	  yaourts	  à	  boire.	  
Le	  goûter	  de	  l’après-‐midi	  sera	  dorénavant	  	  pris	  à	  partir	  de	  16h15	  sur	  le	  temps	  ALAÉ,	  la	  récréation	  
étant	  trop	  proche	  du	  repas	  de	  midi.	  
	  
7-‐Rappel	  des	  consignes	  en	  cas	  d’absence	  
	  
En	  cas	  d’absence	  les	  parents	  doivent	  prévenir	  l’école	  (par	  tél	  ou	  email)	  et	  également	  mettre	  un	  mot	  
dans	  le	  cahier	  jaune.	  Pour	  les	  absences	  de	  plus	  d’une	  semaine,	  un	  certificat	  médical	  est	  nécessaire.	  
Pour	  les	  classes	  LSF	  le	  n°	  de	  tél	  personnel	  des	  enseignants	  n’est	  à	  utiliser	  qu’en	  cas	  d’urgence.	  
Pour	  les	  diverses	  informations	  il	  faut	  penser	  à	  regarder	  les	  panneaux	  d’affichage	  situé	  à	  la	  sortie	  du	  
bâtiment	  Marnac.	  



8-‐Pointage	  des	  entrées	  
	  
A	  partir	  de	  Janvier	  toutes	  les	  écoles	  (maternelles	  et	  élémentaires)	  vont	  être	  équipées	  d’une	  
pointeuse.	  A	  Jaurès	  élémentaire,	  celle-‐ci	  se	  trouvera	  à	  la	  porte	  du	  bâtiment	  Marnac.	  Les	  entrées	  et	  
les	  sorties	  des	  élèves	  concernés	  par	  l’ALAE	  se	  feront	  dorénavant	  à	  cet	  endroit.	  Le	  portail	  blanc	  ne	  
sera	  utilisé	  qu’entre	  16h15	  et	  16h30.	  
Chaque	  élève	  aura	  une	  carte	  magnétique	  qu’il	  devra	  passer	  sur	  la	  pointeuse.	  En	  cas	  de	  perte	  de	  la	  
carte,	  la	  deuxième	  sera	  facturée.	  
Cela	  permettra	  de	  compter	  le	  nombre	  d’enfants	  concernés	  par	  l’ALAE	  (actuellement	  pointés	  
manuellement	  par	  un	  animateur),	  effectif	  contrôlé	  par	  la	  CAF.	  
Attention	  aux	  enfants	  qui	  restent	  à	  l’APC	  mais	  qui	  ne	  sont	  pas	  concernés	  pas	  l’ALAE	  précise	  Mme	  
Bohin.	  
La	  mise	  en	  place	  du	  pointage	  ne	  sera	  pas	  fait	  avant	  Février	  du	  fait	  d’un	  retard	  de	  la	  société	  qui	  le	  
gère.	  
	  

Questions	  des	  enseignants	  à	  la	  municipalité	  
	  

	  
1-‐Informatique	  :	  problèmes	  divers	  (ordinateurs,	  maintenance	  …)	  
	  
Mme	  Bohin	  signale	  que	  son	  ordinateur	  ne	  fonctionne	  pas.	  
Mme	  Maton	  annonce	  que	  la	  municipalité	  a	  récupéré	  environs	  70	  ordinateurs	  (de	  beaux	  appareils),	  
suite	  à	  un	  don	  d’entreprises	  privées.	  Le	  service	  informatique	  a	  mis	  en	  place	  un	  calendrier	  pour	  la	  
livraison	  des	  appareils	  sur	  les	  écoles	  en	  tenant	  compte	  des	  priorités.	  	  La	  première	  priorité	  est	  :	  les	  
nouvelles	  classes.	  
La	  société	  de	  maintenance	  actuelle	  n’est	  pas	  tout	  à	  fait	  d’accord	  pour	  s’occuper	  de	  la	  maintenance	  
des	  ces	  nouveaux	  ordinateurs.	  	  La	  municipalité	  devra	  sûrement	  changer	  de	  société.	  
	  
2-‐Comenius	  et	  le	  Projet	  Muséum	  (LSF)	  
	  
L’évaluation	  a	  été	  transmise	  à	  l’agence	  européenne	  qui	  a	  validé	  le	  projet.	  Le	  projet	  dans	  son	  
ensemble	  est	  clôturé.	  L’examen	  des	  pièces	  comptables	  peut	  être	  étalée	  sur	  3	  ans.	  Les	  classes	  LSF	  
doivent	  encore	  récupérer	  5000	  euros	  via	  la	  mairie.	  
Une	  demande	  de	  convention	  pour	  une	  gratuité	  du	  muséum	  pour	  les	  enfants	  sourds	  a	  été	  demandé	  
mais	  n’a	  toujours	  pas	  eu	  de	  réponse.	  La	  municipalité	  répond	  que	  le	  directeur	  du	  muséum	  a	  dit	  
qu’avec	  le	  changement	  de	  municipalité	  de	  Toulouse,	  ce	  projet	  n’est	  plus	  prioritaire.	  
	  
3-‐Problème	  quota	  photocopies,	  le	  contact	  avec	  le	  Service	  Achats,	  problème	  de	  livraison	  
	  
Il	  ne	  reste	  plus	  que	  100	  photocopies	  pour	  toute	  l’école	  pour	  tenir	  jusqu’aux	  vacances	  de	  Noël.	  
Le	  transfert	  de	  budget	  entre	  par	  exemple	  les	  transports	  bus	  et	  les	  photocopies	  n’est	  plus	  possible	  
en	  fin	  d’année	  civile.	  
Il	  est	  fait	  une	  demande	  de	  réunion	  	  avec	  les	  responsables	  des	  différents	  services	  afin	  de	  régler	  les	  
problèmes	  présents	  d’année	  en	  année	  (photocopies,	  service	  achat,	  livraison..).	  
	  
	  

Question	  des	  parents	  d’élèves	  :	  
	  
	  
Le	  conseil	  arrivant	  à	  son	  terme	  cette	  partie	  a	  été	  très	  rapide	  et	  certaines	  questions	  n’ont	  pas	  été	  
abordés.	  
	  
1-‐Problème	  de	  cloisonnement	  de	  la	  classe	  LSF	  :	  Qu’en	  est-‐il	  du	  rideau	  pour	  séparer	  la	  classe	  LSF	  en	  2	  
(cours	  de	  LSF	  et	  classe	  GS)	  ?	  
	  
Le	  rideau	  sera	  mis	  en	  place	  le	  mercredi	  5	  Novembre.	  
	  



2-‐Certains	  parents	  se	  demandent	  pourquoi	  les	  fournitures	  scolaires	  ne	  sont	  pas	  fournies	  directement	  
par	  l’école	  ?	  
	  
Question	  non	  traitée.	  
	  
3-‐Budget	  restreint	  pour	  l’achat	  des	  livres	  et	  pour	  les	  photocopies	  :	  pas	  évident	  de	  travailler	  dans	  de	  
bonnes	  conditions.	  
	  
Questions	  non	  traitée.	  
	  
4-‐Un	  peu	  plus	  de	  bancs	  dans	  la	  cour	  et	  un	  peu	  plus	  de	  table	  dans	  le	  préau	  pour	  l’ALAE.	  
	  
Question	  à	  traiter	  sur	  le	  budget	  2015.	  
	  
5-‐Où	  en	  est	  l’éclairage	  de	  la	  cour	  promis	  depuis	  le	  2ème	  conseil	  d’école	  de	  l’année	  dernière	  ?	  
	  
L’éclairage	  a	  été	  mis	  en	  place.	  Le	  problème	  des	  poubelles	  a	  été	  réglé	  également.	  
	  
6-‐Où	  en	  sommes-‐nous	  de	  la	  protection	  de	  l’école	  contre	  les	  effractions	  	  (alarmes,	  classes	  fermées	  à	  
clés)	  ?	  
	  
C’est	  en	  cours	  
	  
7-‐Problèmes	  d’évacuation	  des	  eaux	  de	  pluie	  qui	  inondent	  la	  cour	  depuis	  plusieurs	  années	  :	  où	  en	  
sommes-‐nous	  ?	  
	  
Les	  travaux	  ont	  été	  réalisés.	  
	  
8-‐La	  mise	  en	  place	  de	  plots	  dans	  la	  rue	  des	  Sanguinettes	  :	  éviter	  les	  incivilités	  et	  protéger	  les	  
personnes.	  
	  
Pas	  de	  solution	  apportée	  par	  la	  municipalité	  avec	  refus	  de	  mettre	  en	  place	  des	  plots	  qui	  
empêcheraient	  les	  voitures	  d’être	  garées	  sur	  le	  passage	  piéton.	  
Des	  parents	  demandent	  	  s’il	  ne	  pourrait	  pas	  y	  avoir	  un	  passage	  plus	  régulier	  de	  la	  police	  municipale	  
afin	  de	  verbaliser.	  
Mme	  Maton	  demande	  aux	  parents	  délégués	  de	  jouer	  leur	  rôle	  dans	  la	  prévention	  de	  l’incivilité.	  Elle	  
invite	  aussi	  les	  parents	  à	  se	  déplacer	  autrement	  en	  ville	  (vélo,	  pédibus…).	  
	  
9-‐Le	  problème	  des	  Floralies	  et	  de	  l’école	  de	  musique	  :	  qu’est-‐il	  prévu	  pour	  la	  rentrée	  2015	  ?	  
	  
Problème	  déjà	  évoqué	  sur	  la	  partie	  commune.	  
	  
10-‐Le	  réaménagement	  de	  l’ancien	  groupe	  scolaire	  (service	  jeunesse)	  a-‐t-‐il	  été	  retenu	  ?	  Une	  nouvelle	  
carte	  scolaire	  est-‐elle	  prévue	  ?	  
	  
Problème	  déjà	  évoqué	  sur	  la	  partie	  commune.	  
	  
Mme	  Stasse	  	  rajoute	  un	  point	  :	  	  
11-‐Les	  grèves	  de	  cantines	  sur	  la	  commune	  :	  à	  Sajus	  la	  salle	  de	  restauration	  n’a	  pas	  été	  mise	  à	  
disposition	  des	  élèves,	  contrairement	  à	  Jaurès.	  
	  
Les	  équipes	  de	  la	  restauration	  tournent	  sur	  les	  écoles.	  Certaines	  équipes	  font	  grève	  dans	  leur	  
totalité	  ou	  presque.	  
Pour	  que	  la	  salle	  reste	  ouverte	  il	  faut	  un	  minimum	  de	  2	  agents	  sur	  le	  site.	  
Une	  réunion	  de	  la	  municipalité	  est	  prévue	  le	  6	  Novembre	  afin	  d’essayer	  de	  trouver	  une	  solution.	  
	  
Le	  conseil	  d’école	  s’est	  terminé	  à	  20h.	  


